

Móstoles acogió una Conferencia sobre Derechos LGBTI desde una perspectiva internacional

Fecha de publicación: 20/06/2017 0:00

Descripción:



La concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, junto al concejal de Manchester, Kevin Peel, ha asistido a la Conferencia sobre Derechos LGBTI desde una perspectiva internacional que forma parte de la programación 'Móstoles, Ciudad Diversa', que se celebra en el marco del World Pride Madrid 2017.

La conferencia tuvo lugar en la Concejalía de Igualdad, en colaboración con Madrid Summit y RainbowRose Europe y ha servido de antesala a la Cumbre Mundial sobre Derechos Humanos LGBTI que tendrá lugar del 26 al 28 de junio en la Universidad Autónoma de Madrid con motivo del World Pride.

Durante la misma, miembros del Comité Organizador del Orgullo Mundial Madrid 2017 y de la organización RainbowRose Europe hablaron sobre los derechos humanos de las personas lesbianas, gays, transexuales y bisexuales desde una perspectiva europea e internacional.

La Asociación Internacional de Lesbianas, Gais, Bisexuales, Transexuales e Intersexuales alertaba en pasado mes de mayo de que, aunque en los últimos años ha habido avances, todavía 72 estados –un tercio de los países miembro de las Naciones Unidas– criminalizan las relaciones sexuales entre personas del mismo sexo con legislaciones que, como en los casos de Irán, Arabia Saudí, Yemen o Sudán, llegan a aplicar incluso la pena de muerte. La mayoría de países en el mundo no tiene una normativa que proteja los derechos de los homosexuales. Sólo nueve países contemplan la no discriminación por razones de orientación sexual en sus constituciones y únicamente tres prohíben las "terapias de reconversión", los tratamientos para 'curar' la homosexualidad. El actual caso de Chechenia nos ofrece el ejemplo más reciente y horrible de estos abusos.